



Le Capocaccia fait son retour à Genève

lbw / comm - 28 novembre 2023

L'établissement genevois emblématique des années 90, le Capocaccia, revient avec un nouveau concept et retrouve ses racines à la rue de la Rôtisserie. Autrefois apprécié pour ses lunchs gourmands et aperitivi, l'établissement se veut aujourd'hui être un lieu de vie et de partage dans un cadre sophistiqué et festif.



S'ABONNER À LA NEWSLETTER

ANNONCES



ANNONCES

Abonnez-vous maintenant!

abo@gastrojournal.ch

044 377 53 11

Dans un décor moderne et chaleureux, Capocaccia accueille les genevois dès fin novembre tout au long de la journée, dans un espace élégant à l'ambiance évolutive. Pensé comme un véritable lieu de vie, l'établissement ambitionne de devenir «the place to be» permettant aux genevois de se retrouver et d'accueillir leurs amis étrangers. Cette nouvelle adresse veut attirer une clientèle dynamique, pour les déjeuners d'affaires le midi mais aussi les retrouvailles informelles des after-work. Le soir venu, le Capocaccia offre à sa clientèle un dîner festif, alors que la musique évolue vers un style disco électro et la lumière, vers des nuances plus chaleureuses. Du jeudi au samedi, l'établissement souhaite devenir un véritable QG pour les soirées, avec un DJ résident, des Live Band ou encore des événements de grande envergure, en présence de stars du showbiz.

Une cuisine italienne «comme à la maison»

Dans l'assiette, le restaurant propose une cuisine traditionnelle simple, inspirée des spécialités italiennes, avec un grand choix de poissons au four mais aussi du homard bleu et des viandes rouges, ainsi que l'emblématique escalope milanaise. Une sélection de pâtes «de niches» - assaisonnées à la minute avec un pesto de Gênes ou un «ragù blanc» (n.d.l.r. une succulente bolognaise sans tomates) complète l'offre. En clin d'œil à son histoire, le Capocaccia proposera également une sélection de ses sandwiches les plus demandés pour un repas sur le pouce.

← Retour à l'aperçu



Article suivant →

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

INFOS

29 mars 2021

COVID-19: GastroSuisse annonce une initiative populaire

HÔTELLERIE

26 mars 2021

En ville, les hôtels sont forcés de se repositionner

GASTRONOMIE

11 mars 2021

Résultat d'un sondage: seuls 14% estiment la fermeture des restos efficace

GASTRONOMIE

10 mars 2021

«Inscrire l'obligation de se faire vacciner dans la loi est à exclure»